

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales	10.06.2013

### Vergabe Mittel aus dem Fördertopf "Städtepartnerschaften gestalten" 2012

In 2011 wurden erstmalig Haushaltsmittel für Projekte zur Förderung von Städtepartnerschaften zur Verfügung gestellt und gemäß der Richtlinie „*Städtepartnerschaften gestalten! – Ausschreibung zur Förderung von Städtepartnerschaftsprojekten*“ in einer ersten Ausschreibungsrunde ausgezahlt. Der AVR hatte diesem Verfahren in seiner Sitzung vom 28.03.2011 zugestimmt.

Für 2012 gab es zwei Ausschreibungsrunden, eine speziell für Projekte zum 25jährigen Städtepartnerschaftsjubiläum mit Peking und eine für die restlichen Städtepartnerschaftsaktivitäten. Es standen insgesamt 59.200,00 € zur Verfügung.

Für die Projekte in Bezug auf Peking (siehe Anlage 1) wurden 20.000 € und für die restlichen Partnerschaftsprojekte (siehe Anlage 2) 32.542 € verausgabt, also insgesamt 52.542 €.

In den beigefügten Anlagen sind die Projekte sowie die entsprechende Bewilligungssummen einzeln aufgeführt.

Anlage 1 (Stäpa Peking)

Anlage 2 (andere Stäpa)